



55^e CONCOURS HIPPIQUE INTERNATIONAL DE GENEVE

10 au 13 décembre 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

LE SEUL CROSS INDOOR DE SUISSE À NOUVEAU À GENÈVE

Après le succès du premier Cross Indoor présenté par Rolex et disputé en décembre dernier, les organisateurs du Concours Hippique International (CHI) de Genève, qui se déroulera cette année du 10 au 13 décembre 2015, sont heureux de confirmer le renouvellement de l'épreuve.

Les spectateurs présents au CHI de Genève l'an dernier se souviennent encore de l'ambiance intense et enthousiaste que le premier cross indoor de Suisse avait suscitée. Spectateurs, cavaliers, partenaires et organisateurs parlaient d'une même voix pour qualifier cette première édition de véritable réussite. Fort de ce constat, le CHI de Genève a donc décidé de reprogrammer cette épreuve et cela grâce au soutien de son fidèle partenaire Rolex.

Si aucun nom de cavalier ne peut être encore articulé aujourd'hui, le succès de l'épreuve a largement dépassé les frontières helvétiques. Le monde du Concours Complet a bien compris que Genève était devenu un rendez-vous important, tant pour la promotion de la discipline que pour la compétition. Une compétition dont le but est de s'approcher au plus près du temps idéal déterminé et non d'être le plus rapide. Programmé le samedi soir, le Cross Indoor présenté par Rolex sera à nouveau construit par Peter Hasenböhler et son équipe.

Qui pour succéder au Français Eddy Sans et son hongre *Nankin de la Hurie* ? Rendez-vous le samedi 12 décembre prochain pour le savoir !

Genève, le 17 juin 2015

Informations complémentaires: www.chi-geneve.ch
Retrouvez le CHI de Genève sur les réseaux sociaux :

